



REDES DE PODER



La tibieza de Rutilio tuvo premio

No fueron pocos los sorprendidos con la designación del exgobernador de **Chiapas**, **Rutilio Escandón**, como nuevo cónsul en **Miami, Florida**, por-

que realmente no se entiende este "premio" después de haber dejado el estado en las condiciones en que lo dejó. Ahí están las cifras y la evidencia: en 6 años no solo no pudo mejorar ninguno de los principales indicadores de la entidad, que sigue siendo

una de las más pobres y con mayor rezago, sino que, además de ahondar en las problemáticas históricas, deja Chiapas con una crisis de inseguridad sin precedente, realmente como nunca se había visto. Violencia, desapariciones, desplazamiento forzado, son lamentablemente problemáticas que se salieron de control durante el sexenio de Rutilio. Es decir, ni resolvió alguna las problemáticas sino que bajo su mandato, sumó nuevas y que laceran mucho a los chiapanecos. Quizá la vida en Florida le haga reflexionar. Veremos.

Reunión ¿y reconciliación?

Después de algunos días de mensajes cruzados en lo que se ha visto como una confrontación, los coordinadores de **Morena** en el **Senado** y la **Cámara de Diputados**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal** sostendrán una reunión al día de hoy, mediada por el presidente de la **Cámara alta**, **Gerardo Fernández Noroña**, pero con mucho interés por parte de distintos personajes para que se puedan resolver, o al menos intentar dejar de lado, las diferencias entre ambos líderes de **Mo-**

rena. En lo inmediato, nos dicen, podría haber interés en llegar a un acuerdo para sacar adelante, en extraordinario, algunas iniciativas que quedaron pendientes en **San Lázaro**, después de haber sido aprobadas en el **Senado** antes de la conclusión del ordinario, lo que habría podido desencadenar en algún momento el desacuerdo entre los grupos de ambas cámaras. Veremos si en los próximos días se cita para aprobar reformas como la de **Vivienda** o la **Ley de Amparo**, y sobre todo, si esta pausa sirve para que se atemperen los ánimos de cara a 2025.